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VERBALE CONSIGLIO DI ISITUTO del 22/11/2022 

 

Martedì 22 Novembre alle ore 17.30, a distanza su piattaforma 

GOTOMEETING si è riunito il Consiglio di Istituto della scuola per 

discutere il seguente odg:  

1. approvazione verbale seduta precedente 

2. Nuovo PTOF e RAV 

3. Progetti e visite istruzione anche all'estero (Screening, 

Orientamento, Farfa, Foligno, Teatro, Costituzione, Corsa 

Campestre e altri) 

4. Relativa Organizzazione Scolastica (Tetto Spesa, Classi 

Aperte, 30 Giugno) 

5. Dimensionamento Scolastico 

6. Commissione Mensa 

7. Gruppi Lavoro PNRR 

8. Varie 

 

Presiede la seduta il Presidente, assolve le mansioni di segretario il DS. 

Sono presenti tutti i consiglieri. 

Constatata la regolarità dell’assemblea con il numero legale si procede 

alla trattazione dei punti all’OdG. 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

 

2. Nuovo PTOF e RAV 

Il Dirigente illustra al CdI il Piano Triennale dell’Offerta Formativa 

proposto dal Collegio dei Docenti e valido per il prossimo triennio 22/25. 

Il PTOF è un documento programmatico che discende dalle direttive 

ministeriali e dalle normative vigenti e tiene conto di tutte le indicazioni 

suggerite dagli organi collegiali e della cultura e storia della scuola ed 

illustra le linee distintive dell’istituto, l’ispirazione culturale e pedagogica 

che ne sono il fondamento, la progettazione curriculare, extracurriculare, 

didattica e organizzativa. 

Viene aggiornato ogni anno, nei mesi di Settembre e Ottobre, nelle sua 

parte esecutiva e progettuale. Dopo ampia disamina il Consiglio delibera 

all’unanimità di adottare il PTOF così come proposto dal Collegio 

(Delibera n. 18). 

Dal PTOF e dalla sua rendicontazione sociale discende il Rapporto di 

AutoValutazione della scuola, anch’esso triennale, che è di aiuto alla 

scuola per la doverosa attività di monitoraggio e autovalutazione del 

servizio. I risultati scolastici in tutti gli ambiti sono abbastanza positivi e 

la scuola cercherà di migliorare i risultati di apprendimento degli alunni 

in Matematica. La consigliera De Bellis afferma che è importante e 

auspica che i vari supplenti chiamati a sostituire i titolari siano all’altezza 

della situazione. Inoltre chiede che i ragazzi possano guardare un film in 

lingua originale o leggere libri se il sostituto non fosse di matematica. 
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Quanto agli incontri per il bullismo e cyberbullismo ci sta lavorando, in 

settimana prossima conta di contattare la Prof.ssa Moretti per scambiare 

idee e entro Natale di dare lumi per poterci organizzare per l’anno nuovo. 

La prof. Sa Tulliani informa che la scuola è attenta nel fare le sostituzioni, 

e che il docente presente ha titolo a scegliere l’attività da svolgere. 

Comunque quanto detto sarà riferito al Collegio dei Docenti. 

La dott. sa Scuterini evidenzia la vocazione internazionale dell’Alfieri e, 

in mancanza dei viaggi all’estero che si è prudentemente deciso di non 

fare, invita ad individuare alternative costruttive per l’apprendimento 

delle lingue, quali libri, cinema o teatro in lingua straniera. 

Dopo l’illustrazione il Consiglio all’unanimità delibera il RAV (Delibera 

n. 19). 
 

3. Progetti e visite istruzione anche all'estero (Screening, 

Orientamento, Farfa, Foligno, Teatro, Costituzione, Corsa 

Campestre e altri) 

Il DS illustra i progetti in essere nella scuola, come lo Screening per 

classi  III primaria e classi I secondaria offerto dalla Associazione 

Sportiva Scolastica, l’Orientamento per classi III offerto dalla scuola, 

il Progetto di Teatro scuola primaria e secondaria con contributo dei 

genitori, i campi scuola di Farfa e di Foligno, il Progetto sulla 

Costituzione Italiana per Primaria e I Grado, la Corsa Campestre ed i 

Giochi Sportivi Studenteschi in collaborazione con il Centro Sportivo 

Scolastico, e con allenamenti anche al di fuori della scuola nei parchi 

limitrofi. Sono previste uscite di una sola giornata ed ulteriori attività 

già comunicate nei singoli consigli di classe e di interclasse. Invece il 

Dipartimento di Lingua straniera, solo per questo anno scolastico, in 

via prudenziale ha sospeso i viaggi di istruzione all’estero. Per le classi 

II stanno cercando campi scuola linguistici in Italia, o, altrimenti, si 

effettuerà un campo scuola storico-naturalistico-artistico. Il Consiglio 

di Istituto, all’unanimità, delibera la determina a contrarre per i 

progetti a carico delle famiglie e la coerente variazione di bilancio 

(Delibera n. 20). 

 

4. Relativa Organizzazione Scolastica (Tetto Spesa, Classi 

Aperte, 30 Giugno) 

Il DS illustra l’organizzazione scolastica funzionale alle attività di cui 

sopra e ribadisce che la stessa e le norme in genere vengono mantenute 

fino a quando non si rilevano nuove esigenze. Informa che un genitore ha 

chiesto di far arrivare al Consiglio la possibilità di prevedere un tetto di 

spesa massimo annuale per le attività. Dopo ampio confronto, e tenuto 

conto che la scuola comunque mantiene alta l’attenzione, il Consiglio 

ritiene di non prevedere un tetto massimo di spesa, al fine di garantire una 

ampia offerta didattica di qualità. Inoltre, il Ds informa che, passata la 

situazione di emergenza si ricomincia a lavorare a classi aperte e unendo 

anche gruppi di alunni diversi. Il Consiglio, all’unanimità, delibera di far 

recuperare il 30 giugno prossimo alle docenti scuola infanzia le ore 

effettuate in più nelle attività didattiche. (Delibera n. 21). 
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5. Dimensionamento Scolastico 

Il Consiglio di Istituto su questo argomento non ha nulla da proporre al 

Municipio II. 

 

 

 

6. Commissione Mensa 

Essendosi dimessa un componente, il Consiglio di Istituto all’unanimità 

delibera di inserire nella Commissione Mensa la sig. ra Caterina Pino e di 

inviare il tutto al Municipio per la relativa formale autorizzazione 

(Delibera n. 22). 
 

7. PNRR e Gruppo Lavoro 

Il Dirigente Scolastico illustra al Consiglio il Progetto rientrante nel 

PNRR: far diventare ogni aula scolastica, infanzia primaria e I grado, un 

mini laboratorio multimediale con l’istallazione di grande schermo 65” 

touch ed in rete con funzione anche di lavagna e LIM, un computer con 

relativo armadietto e stampanti o fotocopiatrici. Questo se viene 

confermato quanto previsto dalla prima stesura del PNRR. Per questo 

motivo è stato predisposto il suddetto progetto e formato il relativo 

Gruppo di Lavoro composto dal DS,DSGA dall’Animatore Digitale prof. 

Sa Reggio e dal Prof. Presti (PTOF). Il Consiglio di Istituto delibera 

all’unanimità il Progetto ed il Gruppo di Lavoro. (Delibera n. 23) 

 

8. Eventuali e Varie 

 Su richiesta dei genitori viene elevato a 20 i giorni per 

giustificare le assenze dei propri figli. In caso di mancata 

giustificazione si può comunque informare il docente. 

 Per i progetti sul Bullismo e Cyberbullismo seguiranno prossime 

informazioni. 

 Non è previsto un “Fermo Didattico” per settimana bianca per la 

difficoltà di mettere d’accordo le famiglie. Sono previsti tre 

periodi coincidenti con Inizio dell’anno scolastico, Primi 

Febbraio e Primi Aprile di approfondimento e/o recupero per 

permettere agli alunni di potenziare il proprio apprendimento. 

 Per le uscite didattiche è previsto l’obbligo di partecipazione dei 

¾ della classe per effettuare le stesse. Mentre per le attività di 

approfondimento a carico dei genitori è obbligatoria l’unanimità.  

 La MENSA, dal 01 Gennaio 2022, è ormai di competenza del 

Comune di Roma e del Municipio II, e la scuola ha concluso 

proprio in questi giorni l’attività di recupero per i danni lasciati 

dalla precedente ditta. Al momento interverrà la nuova Ditta 

COMPASS al ripristino di quanto necessario. 

 Per i Pullman, la scuola ha stilato una graduatoria in base ai 

preventivi pervenuti. Ma la scelta del mezzo segue: 

1. Economicità 

2. Disponibilità del mezzo per la data prevista 

3. Orari di utilizzo 

4. Ulteriori richieste della scuola 
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 Per effettuare i bandi o la richiesta di preventivo, è fondamentale 

comunicare per tempo l’interesse alla scuola. 

 Per quest’anno il Mercatino di Natale è sospeso. 

 

Esauriti e discussi tutti i punti posti all'o.d.g. la seduta è tolta alle ore 

19.00.  

Il Presidente                                                                Il segretario 


